
CONSEIL D’ADMINISTRATION

4 novembre 2024 à 17h

Compte Rendu

Présents : D.Brard, A.Carles, L.Catrix, F.Cecchellero, P.Elizalde, J.Girr 
(remplaçant M.Guillé), G.Imbernon, F.Myard,  D.Ouvrard, J.Robert. 

Excusés : M.Guillé, P.Petriacq.

Avant  de  procéder  à  la  composition  du  nouveau  Bureau  du  Conseil 
d’Administration pour donner suite au renouvellement du mandat de deux 
administrateurs et à l’élection de deux nouveaux administrateurs lors de 
l’Assemblée Générale du 24/11/2024, le Président demande que lors de ses 
réunions mensuelles le CA dispose d’un inventaire volume/valeur du stock de 
vêtements, ainsi que d'un reporting de trésorerie (réalisé/prévisionnel).

Ce préalable étant levé, le Conseil d’Administration a validé les nominations 
suivantes suivante avec une novation, autorisée par les statuts, la création 
d’un poste de Président Adjoint (Vice-Président) :

Président : Alain Carles

Vice-Président : Laurent Catrix

Trésorier : Philippe Elizalde

Trésorier Adjoint : Frédéric Myard

Secrétaire : Michel Guille

Délégué Sécurité : Gérard Imbernon

Délégué Sécurité Adjoint : Antton Ayçaguer 

Délégué Jeunes : Laurent Catrix

Déléguée Féminines : Florence Cecchellero 



Danièle Ouvrard informe le CA qu’un rendez-vous aura lieu début décembre 
avec le représentant du fournisseur 3 Face pour trouver une solution au 
problème de coupe rencontré sur les coupe-vents.

Florence nous informe d’un projet FFCT consistant à  subventionner les 
jeunes licenciés qui participeraient à des voyages itinérants. Dès que les 
modalités  pratiques  de  ce  projet  seront  arrêtées,  le  CA  examinera  la 
possibilité de s’appuyer sur ce dispositif pour attirer de nouveaux et jeunes 
membres.

Gérard  et  Antton  vont  préparer  un  rappel  des  règles  concernant  la 
participation de cyclos non membres du club à nos sorties du point de vue 
notamment des assurances et des responsabilités respectives du club et des 
animateurs des sorties.

Suite à  l’intervention de Frédéric Larre concernant la Bizikleta 2025 lors 
de  l’AG,  les  membres  du  club  qui  souhaiteraient  y  participer  doivent 
contacter Philippe Petriacq le plus rapidement possible. Par ailleurs, ceux qui 
désirent  participer  en  tant  que  bénévoles  à  l’organisation  de  la 
manifestation  doivent  également  se  rapprocher  de  Philippe  dans  les 
meilleurs délais, le but étant d’être suffisamment nombreux pour être tous 
ensembles affectés sur une même zone du parcours.

 Les dates des réunions pour le 1° semestre 2025 sont : 

27/01 – 3/03 – 14/04 – 2/06 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.

Le Président 

A.CARLES




